



Eröffnung durch v.l.n.r.: DI Martin Puchleitner, Ing. Stephan Simak, Stadtrat Herbert Mayer, Bürgermeister Hannes Fazekas und Leiter des Freizeitentrums Manfred Urbanek



Neuer Garderobentrakt offiziell eröffnet

Bei strahlendem Sonnenschein wurde am Samstag, dem 4. Juni 2005, der neue Garderobentrakt im Schwechater Sommerbad durch Bürgermeister Hannes Fazekas eröffnet.

Beim Neubau des Gebäudes wurde von der Stadtgemeinde Schwechat der Zeit entsprechend besonderer Wert auf ökologische Bauweise gelegt. So entstand der Garderobentrakt in Holzriegel-Bauweise mit 250 neuen Saisonkabinen und 600 neuen Saisonkästchen.

**Bild rechts:
Rundgang durch
das Gebäude.**

**Der neue Garderobentrakt
im Sommerbad**

Die Kinderbar wurde ebenfalls neu errichtet und in das Projekt einbezogen. Gleichzeitig wurde der Zugangsweg in das Bad und die Terrasse beim Buffet erneuert.

Neu im Bad sind auch die beiden Drei-Meter-Bretter, die jetzt

für schwungvolles Eintauchen ins kühle Nass zur Verfügung stehen.

Nach den Ansprachen und der offiziellen Eröffnung wurden alle Besucher zu einem Rundgang durch das neue Gebäude eingeladen.

